

# **Gérôme Fassenet, intervenant aux Assises européennes de la transition énergétique**

**Du 24 au 26 janvier dernier se tenaient à Bordeaux les Assises européennes de la transition énergétique, un des rendez-vous les plus importants des collectivités locales françaises dans le domaine de l'énergie. Plus de 3000 participants se sont retrouvés pour échanger et débattre sur la transition énergétique. Gérôme Fassenet, président de la communauté de communes Jura Nord, s'y est exprimé au nom des collectivités rurales du Jura.**

De l'Espagne aux Pays Bas en passant par le Royaume Uni et de grandes métropoles françaises, 9 collectivités de toute l'Europe se sont retrouvées autour de la thématique de la Transition énergétique lors de l'Académie des élus, aux Assises européennes de la transition énergétique à Bordeaux, du 24 au 26 janvier dernier. A cette occasion, Gérôme Fassenet, président de la communauté de communes Jura Nord, a exposé les enjeux et les avancées du territoire sur le sujet de la transition énergétique, aux côtés de ses homologues français, vice-présidents des métropoles de Strasbourg, de Brest et de Bordeaux. Alain Juppé, maire de Bordeaux et président de l'agglomération Bordelaise a clôturé ces Assises européennes de l'énergie.

## **Les collectivités rurales s'engagent aussi pour la transition énergétique**

Seul représentant d'une collectivité rurale, Gérôme Fassenet a commencé son discours par la promotion du « BSP » : le bon sens paysan. Les effets du changement climatique sont déjà ressentis depuis longtemps sur les territoires ruraux. Ces effets viennent impacter directement le cadre de vie, les activités et les emplois. Les habitants de ces territoires en subissent les conséquences et ont conscience des ressources naturelles qu'il faut préserver. Ce sujet et les mesures concrètes qui sont proposées ont rencontré l'adhésion unanime des élus. Ces ressources naturelles sont des richesses qu'il faut utiliser de manière durable pour créer de nouvelles activités et réduire les impacts négatifs sur notre nature et nos paysages. Jura Nord en a fait un des axes forts de sa politique : la valorisation des ressources locales que sont l'eau, le bois, le solaire, le vent, la géothermie, l'agriculture...

Travailler pour la transition énergétique, ce n'est pas uniquement atteindre des objectifs européens ou nationaux, qui viennent « d'en haut », mais plutôt d'avoir un réel impact sur les gens, leur vie et l'amélioration de leur situation sociale et économique. La communauté de communes travaille à animer le territoire sur la transition énergétique et à inciter, promouvoir, et accompagner les projets de réduction des consommations d'énergie, d'économie circulaire, en valorisant des ressources présentes sur le terroir, pour améliorer le cadre de vie de tous les citoyens.